

Artiste peintre aux créations authentiques dont la couleur est le centre, Erwin Macasero va exposer des créations à Malicorne-sur-Sarthe le week-end du 9 et 10 octobre 2021.

Né à Maramag Bukidnon aux Philippines en 1972, Erwin Macasero est arrivé à Paris en 1997. Peu de temps après, il commence à exposer ses peintures dans la capitale, dans plusieurs villes de France et en Europe (Italie et Espagne). Désormais installé au Mans, l'artiste de 49 ans nous livre un peu de sa personnalité et nous invite à découvrir son art.

« Dans chaque mouvement, je vois une œuvre simple et belle »



D'où vous vient votre inspiration ?

Elle vient de ma passion pour la nature. Le mouvement de la lumière, du vent, le parfum des fleurs, les arbres et la montagne... Tous ces éléments m'attirent et me captivent. J'aime les observer avec passion. Dans chaque mouvement, je vois une œuvre simple et belle. Ce regard, au fil du temps, m'a conduit à une expression picturale abstraite.



« Peindre m'apporte de la sérénité et du bonheur »

Que souhaitez-vous transmettre à travers votre art et que vous apporte-t-il en retour ?

Je souhaite que le monde soit plus sensible à ce qui se passe autour de lui, surtout à la nature. Il ne faut pas faire n'importe quoi avec elle.

Peindre m'apporte de la sérénité, de l'amour, du bonheur et le contentement de vie.

Propos recueillis par Sophie DESMARES.

Photos : Sophie Desmares.

Erwin Macasero expose à « La Ferme de Malicorne », Le Perceau, à Malicorne-sur-Sarthe, le samedi 9 et dimanche 10 octobre 2021. Entrée libre.



Des œuvres de l'artiste sont exposées dans plusieurs restaurants du Mans, notamment chez Popote et Papilles (24, rue du docteur Leroy) et le Bistrot des Gourmets (6, rue Barbier).

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)